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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。常常用于文秘写作的参考，也可以作
为演讲材料编写前的参考。范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？下面是小编帮大家整理的优质
范文，仅供参考，大家一起来看看吧。

幼儿膳食会议记录月篇一

膳食管理工作全体伙食会成员。

朱传梅园长致欢迎词会议首先由朱传梅园长致欢迎词，真诚地欢迎家长们走进幼儿园参与和监督
伙食管理工作，并向家长介绍了幼儿园膳食管理的情况，然后，总结了本学期的膳食管理工作，
公布了本期幼儿园伙食糕点支出明细表;马丽雅老师带着伙委会成员分别核查了伙食糕点各项开
支。各年级教师代表也向伙委会汇报了各年级幼儿进餐情况。同时伙委会成员畅所欲言，对幼儿
园的膳食工作纷纷表示满意，并提出了合理的意见和建议。

伙食委员会成员认真核查账目后，朱传梅园长组织伙委会成员参观了幼儿园食堂配套设备及操作
流程，对幼儿膳食管理环节中的食品采购渠道、饭菜加工制作、幼儿用餐护理及幼儿营养搭配情
况做了重点汇报，明确指出幼儿饮食卫生安全的重要性。家长对幼儿园的工作给予了高度评价和
肯定，表示一定要履行好自己的职责，充分发挥桥梁纽作用，积极配合幼儿园做好各项工作。

幼儿膳食会议记录月篇二

时间：xx年10月18日下午3点召开了第一次膳食管理委员会会议。

流程：

1.主持人宣读新一届膳管会成员名单(张艺)。

2.本学年幼儿园食堂管理工作及膳管会职责(张艺)。

3.对新一届膳管会成员提出要求(李建岚)。

4.幼儿园食堂情况汇报(张红专)。

包括采购渠道、人员分配、工作职责、饮食安排、营养搭配、膳食卫生状况等。
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5.九月伙食费情况公开(王巍)。

6.家长对幼儿伙食的反馈(家长代表)。

7.参观食堂。

中心幼儿是首批推行"透明厨房"工程的示范学校之一，近期将会在食堂内安装8个摄像头。透明
厨房工程要求实现"四透明"：一是人员管理透明，即可以清晰地看见每位从业人员个人卫生状况;
二是环境卫生透明，即厨房、操作工具的整洁度一目了然;三是食品原料透明，食用油、食品添
加剂等原辅料取用过程完全透明;四是操作过程透明，粗加工、切配、烹饪、餐饮具洗消等操作
环节全程接受监控。

会议的内容很多，具体可见论坛的‘信息公开’和‘医生信箱’版块。

参观了食堂后，我个人对幼儿园食堂的管理很放心，让我没想到的是在洗菜这方面，食堂有很多
洗菜池，并且蔬菜、海鲜、肉类都是分开的，包括切菜的刀具、砧板也都是分开的。整个食堂虽
然是旧食堂，但很干净。(以后再加8个摄像头和区教育局电脑网络相连，真的是层层监控把关)
。

李园长对膳管会成员提出了三个权利，即：监督权、参与权、宣传指导权。对食品配送的竞争，
营养食谱的制定等各位家长都可以积极参与，多提宝贵意见和建议。

幼儿膳食会议记录月篇三

会议目标：

1、更好地促进幼儿的健康成长。

2、为了让家长们更多的'了解幼儿园的膳食管理，从而更合理的实施幼儿健康饮食。

会议主持：朱桂华。

会议流程：

一、问候感谢。

二、参加加会议人员自我介绍。

三、主持人介绍会议主要目的。

四、保健老师介绍有关膳食方面的情况。

五、各位参加会议人员好的建议和食谱以及园方的反馈意见。

六、陈园长做会议总结。
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幼儿膳食会议记录月篇四

1.由保健室杨xx、陈xx：报告本月营养分析情况：

从二月份营养分析来看：能量摄入不足86.69%。其余蛋白质、脂肪、动+豆都正常。小班个别班
级缺勤人数稍多，中大班还好。建议午点增加品种和花样，如：肉包、蛋糕、面疙瘩汤等。

2.陆xx结算情况：本月伙食费结算发现余额达9%，偏多。要求3月份进行适当的调节。

3.教师代表：陆x、李x。

吃饭还行，就是感觉有时候蔬菜的量不够，有时候又太多，是否和菜生熟有关，有的1生的，烧
熟剩6两，有的剩8两，这样差别就大了。建议在配菜是毛重净重要区分。

4.验菜：江洁大部分菜质量还可以，但是土豆表面蛮好，切开里面坏的多，这个月已换了2次。
花菜、番茄、青椒烧熟折落大。小排骨头多，建议师傅加量，确保幼儿吃到多点肉。

5.家长代表：我们家孩子本来就挑食而且还要人喂饭，所以我只能建议学校在排菜谱的时候，选
些孩子喜欢吃的，菜切得细些，孩子的牙不好嚼不动，肉丝都是嚼成渣吐出来的，要绞成肉末才
行。

6.食堂：潘xx。

根据老师们提的问题，下月菜的毛重净重问题我会考虑的；伙食费结余多的话，我们准水果吃好
点，改善幼儿点心，花样多些；添些蛋糕机自己做，馒头也做肉馅的。

7.园长：听了大家的话后，我认为确实园内每一个条线都要一起为全面改善幼儿伙食而努力，不
仅让孩子吃饱，更要吃好，让孩子喜欢吃。幼儿伙食要得到家长、孩子、老师的认可。家长的建
议合理的地方我们要接受，因为孩子毕竟小需要大家的呵护，才能健康成长！

1、幼儿园。

2、冬季。

3、膳食均衡。

具体说，幼儿园膳食在均衡的基础上，在冬季要注意补足充足的蛋白质和碳水，给身体足够的能
量。另一个原因就是，冬季身体消耗的能量比夏季大，人的食欲也相应较大，所以，整个膳食要
向充足的能量食品倾斜。另外，由于冬季蔬菜、水果品种较少，更要在膳食均衡、矿物质和维生
素补充上下功夫。必要时，使用膳食补充剂。

幼儿膳食会议记录月篇五

幼儿园膳食保健医合理计划膳食，与食堂工作人员共同制定营养平衡的食谱。保健医制定食谱时
，力求营养素搭配合理、均衡，品种多样化，保证幼儿能够从每日的膳食中得到符合标准的各种
营养素。下面是小编为带准备的幼儿园膳食会会议记录，希望对大家有所帮助，欢迎阅读，仅供
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参考，更多相关的知识，请关注本站!

会议时间会议主题参会人员。

20xx年11月。

会议地点营养丰富的饭菜伙食会全体成员。

为了规范食堂管理，确保伙食质量，10月12日，实验幼儿园召开了。

园合作，只有让幼儿吃饱、吃好，才能使幼儿健康成长。“没有最好，只有更好”，这是全园膳
食工作的目标和追求。相信通过这次会议，全园的伙食质量、服务质量会锦上添花，更上一层楼
。

时间。

20xx年2月27日。

出席对象。

孙锦芳、李绮梅、沈洁、徐明华、张丽君。

列席成员:顾坚宏及家委会成员。

会议纪要:。

1、幼儿园按照惯例在开学初召开了家委会会议。“家委会”即“家长委员会”，是由各班若干
热爱所有孩子，有责任心的家长自愿组成。

2、如今，每学期一次的家委会会长会议已经成了幼儿园家长工作中不可或缺的一部分。在会上
，园长开诚布公地向各班家委会成员介绍了家委会的责任和义务、回顾了上学期幼儿园各方面工
作、说明了本学期各班教师的配备、解释了幼儿园各项资金流向并对幼儿园行事历安排进行了讲
解。

3、对于会上有家长提出的一些小建议，园方给出承诺和解释。园长还殷切地拜托与会的家长们
，把园方最真实的想法和理念带给各班家长，使家园目标一致，为了孩子的一切共同努力。相信
在这些家委会成员的监督与支持下，幼儿园各项工作会进展地更顺利，“家园共育”的办园特色
也会得以更好地体验。

了本期幼儿园伙食糕点支出明细表;马丽雅老师带着伙委会成员分别核查了伙食糕点各项开支。
各年级教师代表也向伙委会汇报了各年级幼儿进餐情况。同时伙委会成员畅所欲言，对幼儿园的
膳食工作纷纷表示满意，并提出了合理的意见和建议。

会议内容。

伙食委员会成员认真核查账目会后朱传梅园长组织伙委会成员参观了幼儿园食堂配套设备及操作
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流程，对幼儿膳食管理环节中的食品采购渠道、饭菜加工制作、幼儿用餐护理及幼儿营养搭配情
况做了重点汇报，明确指出幼儿饮食卫生安全的重要性。家长对幼儿园的工作给予了高度评价和
肯定，表示一定要履行好自己的职责，充分发挥桥梁纽作用，积极配合幼儿园做好各项工作。

。

幼儿膳食会议记录月篇六

1、更好地促进幼儿的健康成长。

2、为了让家长们更多的了解幼儿园的膳食管理，从而更合理的实施幼儿健康饮食。

卿x(拍照)。

朱xx。

一、问候感谢。

二、参加加会议人员自我介绍。

三、主持人介绍会议主要目的。

四、保健老师介绍有关膳食方面的情况。

五、各位参加会议人员好的建议和食谱以及园方的反馈意见。

六、陈园长做会议总结。

幼儿膳食会议记录月篇七

备注：

2、会议议题：简单注明主要讨论及需要解决的问题。

3、会议记录:记录围绕会议议题讨论的主要内容。

我园每天两餐，即、午餐、晚餐。膳食调配过程中主要遵循营养平衡、饭菜适口、食物多样、荤
素搭配，甜咸搭配，每天家长可以在园门口宣传栏内看到幼儿一月伙食情况；从根本上解决幼儿
营养过剩或缺乏等问题具体膳食选配的原则有以下几点：

1选择富含优质蛋白质（主要以瘦肉为主，精选后腿肉）、多种维生素、粗纤维和无机盐的食物
，多吃时令蔬菜。

2配餐要注意粗细粮搭配、主副食搭配、荤素搭配、干稀搭配、咸甜搭配等，充分发挥各种食物
营养价值上的特点及食物中营养素的互补作用，提高其营养价值。
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3少吃油炸、油煎或多油的食品，以及刺激性强的酸辣食品等。

4经常变换食物种类，烹调方法多样化、艺术化。饭菜色彩协调，香气扑鼻，味道鲜美，可增进
食欲，有利于消化吸收。

1、根据学龄前儿童能量需求，确定各年龄段、男女能量需求量，每月进行营养计算。

2、各餐次热能的合理分配。根据学前儿童排空时间和胃的容积，膳食要定时定量。

3、食物量的确定。主食的品种与数量主要根据各类主食选料中碳水化合物的含量确定。一天的
主食主要保证两种以上的粮谷类食物原料。副食中蛋白质的2/3由动物性食物提供，1/3由豆制品
供给，据此可求出各自蛋白质的供给量，每日选择两种以上动物性原料，一至两种豆制品；查表
并计算各类动物性食物及豆制品的供给量；设计蔬菜的品种与数量，一餐选择三至四种蔬菜。

1、每周食谱横向观察保证不重样，纵向观察一天中食品种类多样化，干稀搭配。咸甜搭配。

2、我园现制定伙食表一月不重样。

3、严格执行“食品卫生法”的要求，加强对食品采购，储存，加工的卫生检查工作。

4、伙食费专款专用，伙食费盈亏不超过。

5、加强对食品卫生工作的监督指导：对食品的验收验发，禽蛋肉类检疫证的把关、各工作环节
的规范操作，以保证幼儿进食的安全健康，杜绝食品中毒的发生；提高食具卫生消毒质量；在加
强完善硬件设施的同时，对于食堂工作人员的卫生素质的提高和个人健康状况的监管，也提出了
更高的要求。

幼儿膳食会议记录月篇八

流程：

1、主持人宣读新一届膳管会成员名单（张艺）。

2、本学年幼儿园食堂管理工作及膳管会职责（张艺）。

3、对新一届膳管会成员提出要求（李建岚）。

4、幼儿园食堂情况汇报（张红专）。

包括采购渠道、人员分配、工作职责、饮食安排、营养搭配、膳食卫生状况等。

5、九月伙食费情况公开（王巍）。

6、家长对幼儿伙食的反馈（家长代表）。

7、参观食堂。
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中心幼儿是首批推行“透明厨房”工程的示范学校之一，近期将会在食堂内安装8个摄像头。透
明厨房工程要求实现“四透明”：一是人员管理透明，即可以清晰地看见每位从业人员个人卫生
状况；二是环境卫生透明，即厨房、操作工具的整洁度一目了然；三是食品原料透明，食用油、
食品添加剂等原辅料取用过程完全透明；四是操作过程透明，粗加工、切配、烹饪、餐饮具洗消
等操作环节全程接受监控。

会议的内容很多，具体可见论坛的‘信息公开’和‘医生信箱’版块。

参观了食堂后，我个人对幼儿园食堂的管理很放心，让我没想到的是在洗菜这方面，食堂有很多
洗菜池，并且蔬菜、海鲜、肉类都是分开的，包括切菜的刀具、砧板也都是分开的。整个食堂虽
然是旧食堂，但很干净（以后再加8个摄像头和区教育局电脑网络相连，真的是层层监控把关）
。

李园长对膳管会成员提出了三个权利，即：监督权、参与权、宣传指导权。对食品配送的竞争，
营养食谱的制定等各位家长都可以积极参与，多提宝贵意见和建议。

幼儿膳食会议记录月篇九

20xx年3月27日下午，我园在会议室召开了本学期的膳食委员会会议，会议由张清艳园长主持。
参与本次会议的主要有行政班子、家长代表、教师代表。

会议议程主要分三个部分介绍幼儿园的膳食工作，首先介绍幼儿带量食谱的制定;第二，详细介
绍了幼儿园的膳食管理工作，并向家长公示了上学期9、10、11、12月的膳食开支情况;最后向家
长讲解孩子在园进餐的情况及教师的指导。本次会议的主要目的是让幼儿园的膳食工作透明化、
公开化,让家长更清楚孩子在园内的饮食情况。同时为了不断提高幼儿园膳食的质量以及收集膳
食方面的相关信息。

在交流中，在座的家长对幼儿园的膳食表示非常满意，并给予了高度的评价，同时认为幼儿园的
食品管理规范、流程清晰、食品存放有序、卫生，对幼儿园的膳食工作表示放心。相信在我园全
体教职工的共同努力下，在家长们的支持与督促下，我园的膳食管理工作一定会做得更好，让每
个孩子都沐浴在爱的阳光下健康快乐地成长。

文档为doc格式。

。

幼儿膳食会议记录月篇十

备注：

2、会议议题：简单注明主要讨论及需解决的问题；

3、会议记录：围绕会议议题讨论的主要内容进行记录，并标明发言人。

伙食委员会工作简介。
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（一）伙委会成员的构成。

伙委会由园长或分管园长、保健人员、保教人员代表、炊事人员代表、财务人员等组成，每月召
开会议一次，必要时随时开，有专门的记录和到会代表名单、讨论的议题等。

（二）伙委会的职能。

1、伙委会成员能简单地懂得儿童营养的基础知识，掌握每月伙食的收支情况，并能深入班级、
厨房了解幼儿的进餐情况和炊事人员的实际操作能力。

2、监督幼儿园的饮食卫生安全工作，做好防止食物中毒、防盗、防腐工作。

3、师生伙食严格分开，饭、菜、汤均分开烹饪、分开核算，并有明细的教师伙食账目。由伙委
会负责监督。

4、每月定期向家长公布伙食账目。

5、保证幼儿食谱多样化、不单调、不重复、要求平衡膳食、荤素搭配、精细搭配、软硬搭配，
不能一天吃得多，一天吃得少。

6、对伙委会会议第一次提出的问题是否得到解决进行追踪，直至问题得到解决。

幼儿膳食会议记录月篇十一

出席者：缺席者：

会议内容。

主持人：记录人：

出席者：孙平录杨国雄缺席者：

赵铭贤。

梁天宝。

刘社军。

张世田。

会议内容孙平录：通过了解，学生不欢迊太油的`食品，采购人员要和肉食供应商联系，要求向
学校食堂出售瘦肉多的肉材。赵铭贤:目前食堂的卫生情况良好，但不能掉以轻心，认真排查可
能发生安全隐患。刘社军:目前学生食堂饭菜质量很好，达到了保质保量的要求，希望大家今后
做得更好。张世田：希望全体教师发扬主人翁精神，保证学生的就餐安全。

主持人：孙平录记录人：刘社军。
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幼儿膳食会议记录月篇十二

代表们对幼儿的伙食质量给予充分肯定：

1、一致反映幼儿的饭菜在咸甜、粗细、干稀、米面等方面搭配合理，营养丰富，健康科学。

2、对菜肴提出了更高的要求，如根据幼儿不同年龄的咀嚼功能、幼儿对各类菜肴的喜好程度以
及季节变化等，对菜肴的烹调方式提出了不同的要求。

3、这些来自一线老师、幼儿家长的伙食反馈信息，为切实提高幼儿伙食质量提供了重要依据。

4、代表们纷纷表示要家园合作，只有让幼儿吃饱、吃好，才能使幼儿健康成长。

没有最好，只有更好，这是全园膳食工作的目标和追求。相信通过这次会议，全园的伙食质量、
服务质量会锦上添花，更上一层楼。

通过会议，增强了食堂工作人员的食品安全责任意识，提高了幼儿饮食质量，提高食堂人员自我
管理能力，并确保了当下时节幼儿饮食安全。希望相关人员认真做好幼儿园食堂会议记录，并进
行及时的反思与总结，为接下来更有效率地工作打下坚实基础。

幼儿膳食会议记录月篇十三

幼儿园从制度完善入手，坚持以制度管事，以制度管人。我园建立了《伙食管理制度》、《厨房
卫生制度》、《厨房人员岗位职责》、《食堂清洁卫生检查》还建立了食品留样，并做好了记录
。（出示各项制度和留样记录）。

（二）加大膳食技能培训，努力提升业务素质。

科学的管理幼儿膳食是保证幼儿吃好、吃饱、吃得卫生的重要环节。为了提高炊事人员掌握幼儿
营养知识水平和烹饪技术，幼儿园组织炊事人员学习掌握幼儿营养配料的基本知识，了解幼儿每
人每餐所需蛋白质、脂肪、糖类的三大营养素供给比例，以及根据幼儿身体和心理发育的需要来
计划安排膳食。同时，组织他们学习参观有关营养食品的制作方法，以确保幼儿膳食中各种营养
素的供给量和比例。还要组织炊事员深入学习“食品法”，进一步规范食品加工，在制作中严格
按照食品加工“五四”制要求进行。坚持“三不制度”：采购员不买腐烂变质的原料；保管验收
员不收腐烂变质的原料；加工人员不用腐烂变质的原料；。要求做到层层把关，防止病从口入。
实行“三隔离”：生食品与熟食品隔离；成品与半成品隔离；食物与杂物隔离。在食用工具中实
行“四过关”：一洗、二清、三消毒、四保洁。环境卫生采取“四定”：定人、定物、定时间、
定质量，划片分工，包干负责，层层落实。同时，定期组织业务考核，与实地操作、品尝打分相
结合，不断提高炊事人员烹调技术，促进幼儿膳食工作质量的提高。

（三）科学制定幼儿食谱，保证幼儿营养平衡。

制定食谱是为了保证供给幼儿所需的各种营养素，同时便于对幼儿膳食的管理。我们编制食谱以
幼儿年龄特点，季节特点为依据，参考幼儿期每日膳食中供给量标准，确定幼儿每日所需的热量
和营养素。由采购员和炊事员在园长、后勤组长的指导下制定出均衡的幼儿一周食谱。
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幼儿膳食会议记录月篇十四

二。选举理事代表：小班3个班级推荐1名家委/伙委成员成立理事会。

三。园方介绍园务计划及活动：

2、石幼延长班的配置：a.少年宫教师b.本园教师。

4、园务计划：

（1）。助教活动开启，给孩子们提供一个多元化教学。

（1）。1日-7日假期间，园内所有门换掉，围墙的铁栏换成不锈钢栏；

（2）。学校的监控放在大厅，全园开放式管理；

（3）。每年两次的春游、秋游，一次家长参与，另一次由老师带领；收费:包车、保险的钱。

（1）。开展尊老爱幼活动：带孩子们去养老院体验。

（2）。亲子趣味运动会、最强爸比：每个班级有名额。

（3）。小小贸易体、特色晨会。

（4）。大班一周军训：免费，家长自由签字授权，提高孩子们品质。

（5）。半日活动、消防演练。

（1）。家长学校。

（2）。同乐会。

（1）。中班阳台增加防护下拉网；

（2）。墙面刷漆等最好等到寒假动工；

（3）。换门要注意环保，孩子们安全第一。

各班级理事代表、家委/伙委与园方三方配合，用心为孩子们服务。

更多 范文大全 请访问 https://xiaorob.com/zhuanti/fanwen/

                                               10 / 11



ECMS帝国之家 zhann.cn
致力于帝国cms插件和二次开发

文章生成PDF付费下载功能，由ECMS帝国之家开发

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                               11 / 11

https://www.zhann.cn
http://www.tcpdf.org

